するため寄付の募集を行いました。

小学生向けのコンテンツを作成

支援者合計と寄付合計はどうか。 ウドファンディングの結果について

デジタル博物館のさとふるクラ

でした。小学校のコンテンツの作成果は47人の支援者により39万3千円目標金額は240万円でしたが、結

市がどうぞ広めていただきたい。 いったサービスがありますよ。』と、 これにより助かる命もある。『こう

が県知事応接室で行われ、

石渡哲彦

ぐとあるが、昨日の答弁では市長は

次に白里地区の活性化に力を注

ればこんな状況にはならない。白州

市民の声を聞いて謙虚にやってい

市長 いつも謙虚を旨としています

傍聴の制限について

市議会では、新型コロナウイルス感染拡大防止のた 本会議の傍聴について、一度に入場できる人数を

ご不便をおかけいたしますが、ご理解とご協力のほ

なお、本会議のようすはYouTubeで中継して

おりますので、パソコン、スマートフォンなどをお持

マスクの着用や受付時の検温、アルコールに

15名に制限させていただいております。

よる手指消毒などをお願いしております。

どよろしくお願いいたします。

ちの方は、ぜひご利用ください。

「道の駅を作る」と表明した。遡っ

市制施行の処分書の交付

これが結果です。

結果はうそをつか

坂市長は市を財政破綻寸前にした人 次郎氏は戦後の日本を救った人。金 個人質問

命を守っていこうではないか! 緊急通報装置 で、 市は高齢者の

石渡 登志男 議員

記念50周年が開催された。 演奏やダ でみたいなという気持ちになる。 国第8位で千葉県下では第1位。例 ので、注目している。子育て世帯が は県内初の病児保育所もある。住 金10万円、第3子以降の祝金は総額 医療費ゼロ、第1子、第2子出産祝 中学校の給食費ゼロ、高校生までの 住みたい田舎部門の町ランキング全 えば、待機児童ゼロ、こども園や小 ・00万円相当を支給。 公立病院で 7月2日、大網駅では大網駅移転 私は多古町に行った。小さな町だ 少子高齢化で頑張っている町な らに緊急事態が発生したときの通報 体制の確保に努めています。

災害で助かり避難所で亡くなるよう 当する避難者数はどうか。 女性の方の性被害も発生している。 災害も日常の中の一つである。また では何のための避難所なのかとなっ 災害だからしょうがないではなく、 がある。体育館にブルーシートを敷 災害警戒区域における避難世帯と該 まちに人は住みたいはずである。 めてではないか。活気のあるような 駅にあれほど市民が来られたのは初 ンスが東金線ホームにて行われた。 いて避難しているのは日本ぐらい。 における対象223世帯の620人 に対し高齢者等避難を発令しました。 避難した場合は避難所生活の問題 市内90か所の土砂災害警戒区域 8月の台風発生時における土砂

議

に活用いたします。

ういうものがあるのか。 市は消極的であったが、これを次に の安否確認の実施や急病時など、さ 緊急通報装置を貸与し、月1回程度 生かしていけばよい。 たことには意義がある。今までの 結果は全然至っていないが、挑戦 見守りが必要な高齢者のうち、 高齢者の見守り活動についてど

百円、課税者でも四百円で貸与可能。 たかもしれない」と言われた。これ て助けてくださった近所の方にお礼 せん、脳出血です」後日、一緒になっ ていた。窓から室内に入り「大丈夫 に回ったら、雨戸が開いていた。台 の為、もう一度行き、さっきより勢 憶がある」と言われていた。でも念 の方にお訊きした所、「朝、見た記 中1軒の家がある。 雨戸が閉まって があり、非課税の高齢者には毎月二 では悲しい。市には「緊急通報装置」 この方は数日間そのままになってい をお伝えしたとき「もし、石渡さん 急車が来ますので」。私も病院に行っ ですか、大丈夫ですか、もうすぐ救 があったので乗り室内を見たら倒れ が、やっぱり何かがおかしい。裏手 いよくノックしたり声掛けをした 掛けたが反応がない。そこでご近所 家に行き、ドアをノックした。声も いて、私は異変を感じた。この時間 があのとき気づいてくれなかったら、 た。やがて先生が来られ「助かりま に戸が閉まっていないはず。そこで 駅立ち時間終了後、自宅に戻る途

金坂市長の政治姿勢について

岡 田

憲二

うか、そうしたことに忠実に何事も とから質問致します。 る金坂市長とは少し違うのではない 問 か。白州次郎氏の言葉を胸に刻み込 載されていました。私の知り得てい いかなる事を指しているのか。 言葉に「原理原則」があるがこれは ことであることから白州次郎氏のこ んで市政のかじ取りをして来たとの

行っていくと解釈しています。 本人である事の矜持を持って行動す ていた有名な言葉とは何でしょうか。 氏が常に口癖のように誰にでも言っ る」という事ですね。次に白州次郎

ます。

く審議することは、困難となってい

ており、議案等を本会議の中で細か

市政の分野は広範囲化・複雑化し

3つの常任委員会が詳しく審査

意の念が一欠けらも感じられない文 感謝の念を申し上げる間もなかった。 も限られていた。そうした経緯から 章であると思うが市長はどう思うか。 の議員の皆様に対しての心遣い、敬 様、二名の元町長、その時々の多く 理解、ご協力いただいた地権者の皆 な内容だなと思う。駅前再開発にご 開発を進めて来たと推測するに十分 この記事を読んだ人は市長が駅前再 辺の再開発は市街化調整区域を整備 ると思うし又、インタビューの時間 市長 この記事は文字数に限りがあ になった訳ではない」。次に大網駅周 徐々に整備が進んだ。とあるが

|冊] と題して金坂市長の記事が掲
| 七月八日付の読売新聞に「私の シンプルに、ものの道理と言 白州次郎氏の

(市長答えられなかった) 白州次郎氏の「原理原則」は「日

う。「戦争には負けたけれど、奴隷 それでは私の方から言いましょ 市長は昨日出馬表明致しましたが 問してきたが結果として本市の財政 もっと真摯に、もっと謙虚に市民に を取れ」と言うと思いますね。金坂 破綻寸前に追い込んだのは金坂市長 里市を発展させて頂いた。市を財政 それぞれ努力を重ね、営々と大網白 今日に至るまで、歴代の町長さんは 町、増穂村、大網町が合併してより たと私は思っている。昭和29年白里 は破綻寸前の状態との事実が判明し のか。今迄私は本市の財政状況を質 訴えるべきではないか。 なら、「ぐずぐずせずに直ちに責任 だけであり白州次郎氏が生きていた

議員

こういう状況だと石渡副知事もどう しい市になる事を期待する。又なる 副知事に金坂町長は東日本大震災を り物入りで市長が計画した大網白里 思っておりますかね。平成24年に鳴 里市、市長が大きな話をした道の駅 を述べられた。しかし現状の大網白 だろうと思っている」と激励の言葉 針を示した。石渡副知事は「すばら 踏まえた津波対策として「海岸地域 の道の駅の建設を検討する」との方

> 本 会

議 (説明・質疑)

[付託]

常任委員会 (審査・採決)

委員会報告]

議(議決) 本

産業建設



農林水産、道路建

文教福祉

町道の駅計画、いつの間にかわから



教育、子育て支援、

総務 常任委員会



常任委員会の役割

審査するため、議会の機関として少 人数の3つの常任委員会が設置され 議長を除く全議員は、いずれかの 議案等を専門的・効率的に詳しく

委員会に所属し、任期は1年です。

大網白里市議会

・継」で検索し

7

ださ

ものをこれから又、何をやるという 十年間ほったらかしにしてできない に道の駅を作ると公言しているが、 中でやめてしまった。今回又、白里 相当な大金がつぎ込まれているが途 地盤等の調査、コンサルまで頼んで くなっている。しかし調査費、測量、

ています。



常任委員会



福祉、病院など

常任委員会



設、商工業など



税金、財政、防災、 交通安全など



▲上のQRコードからも アクセスできます!